



626.356

Júbilo en Valdivia por Premio de Educación

■ Luis Gómez Catalán "es uno de los hijos más preclaros de la ciudad", señaló alcalde Schild.

VALDIVIA (Corresponsal).— Junto con adherir al júbilo con que tanto el profesorado como la ciudadanía de esta ciudad han recibido la designación del maestro Luis Gómez Catalán como Premio Nacional de Educación, el alcalde de la comuna, Eduardo Schild, anunció que estudiaría la posibilidad de invitar a Valdivia al distinguido profesor para rendirle el homenaje que la ciudad le debe.

Luego manifestó que "quiero expresar el alto grado de reconocimiento de esta comuna para uno de sus hijos más preclaros; y este mismo sentimiento se le hará llegar mediante una comunicación a nombre de la municipalidad y mío propio".

Luis Gómez Catalán nació en Valdivia el 14 de agosto de 1898. Sus estudios primarios los realizó en la Escuela N.º 1 y los secundarios —hoy medios— y profesionales, en la Escuela Normal "Camiló Henríquez" de esta ciudad. Más tarde se perfeccionó como docente con estudios en la Universidad de Chile.

REACCIONES

El ex director provincial de Educación, Cárdido Martínez Gallardo, ex-

presó que el reconocimiento para Luis Gómez Catalán "significa para mí una satisfacción enorme. Es un gran maestro, yo diría un maestro de maestros, y creo que se ha hecho la mejor de las elecciones para un hombre que lo ha dado todo por la educación en el más elevado sentido de la palabra".

Por su parte, la directora de la Escuela D-5 "Méjico", María Mora, no podía disimular su alegría. "La satisfacción que experimento es enorme; imagíñese que fue don Luis Gómez quien firmó mi nombramiento como directora de esta escuela. Pero ese es un sentimiento personal, porque en lo general lo considero como uno de los más grandes valores que tiene la educación. Digan por favor que es el premio de toda una vida entregada a la noble vocación de enseñar", dijo.

Un amigo personal del destacado educador, el vecino José Cabello Cerda, manifestó que era emocionante conocer una noticia así y definió a su amigo como "un hombre de una modestia tan grande, como grande es su espiritualidad y su afán de servicios a Chile".

Agregó en sus 85 años "están su vida y su obra como ejemplo para las generaciones futuras; a Chile le ha dado mucho Luis Gómez y ésta es la mejor recompensa que puede recibir".

Júbilo en Valdivia por premio de educación. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Júbilo en Valdivia por premio de educación. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)